



Regenten tragen sich ins Goldene Buch der Stadt ein

In das Goldene Buch der Stadt Neuenrade haben sich im Laufe der Jahre viele bekannte Persönlichkeiten eingetragen – unter anderem auch der ehemalige Bürgermeister Hans Schmerbeck. Seit vielen Jahren ist auch gern gepflegte Tradition, dass sich die amtierenden Regentenpaare der Schützenvereine aus Neuenrade, Affeln und Küntrop in das Ehrenbuch eintragen. Für Dienstagabend hatte das Stadtoberhaupt, Bürgermeister Klaus-Peter Sasse, zum Empfang in das Rathaus geladen und begrüßte die Abordnungen aus Küntrop und Affeln. Die Einträge in das Buch sind der Anlass für das Zusammentreffen, die Gesprächsthemen in der geselligen Runde gehen aber meist weit über das grün-weiße Thema hinaus. Die Regentenpaare Karina Fittkau und Rainer Grünebaum (St. Sebastian Küntrop) So wie Verena und Roland Liebig (Schützenbruderschaft St. Petrus und Paulus Affeln, stehend) genossen offensichtlich den öffentlichen Akt im Rathaus, den Klaus-Peter Sasse in gewohnter Manier in Szene zu setzen wusste.

Süderländer Volksfreund vom 30. Mai 2013, Markus Jentsch